



Direktur Utama BPD DIY, Bambang Setiawan (*kiri*) berfoto bersama Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti (*dua kanan*) dan Direktur PT Sidomuncul Pupuk Nusantara Dian Risdianto (*dua kiri*), Selasa (9/8). BPD mendukung pendidikan inklusi di DIY.

Harian Jogja/Bernadetha Dian Saraswati

► PROGRAM SOSIAL

BPD DIY Dukung Pendidikan Inklusi

JOGJA—Bank Pembangunan Daerah (BPD) DIY turut mendukung pendidikan inklusi DIY menjadi model pendidikan di Indonesia. Dukungan tersebut diwujudkan dengan memfasilitasi seminar *Pendidikan Inklusi di Jogja sebagai Model untuk Indonesia* di auditorium BPD DIY, Selasa (9/8).

Direktur Utama BPD DIY, Bambang Setiawan mengatakan, dari Jogja banyak dilahirkan pemikiran besar yang kemudian diangkat menjadi model dalam mengambil kebijakan

di tingkat nasional. Pendidikan inklusi yang sudah ditanamkan di DIY pun dapat menjadi model pendidikan di Indonesia.

"Jogja ini daerah yang istimewa karena dari sinilah [Jogja] Indonesia berasal dan dipertahankannya juga di Jogja," kata Bambang menyambut para tamu dari kalangan Dewan Pendidikan DIY yang hadir dalam seminar tersebut.

Mengingat pendidikan menjadi bidang unggulan DIY, perbankan juga ikut andil dalam menyukseskan

terselenggaranya pendidikan yang berkualitas. "Sebagai tanda bakti kami kepada Jogja, kami fasilitasi acara seminar ini," tuturnya.

Bambang menjelaskan, BPD DIY telah berhasil masuk kategori Buku II karena modal yang dimiliki telah melebihi Rp1,3 triliun. Oleh lembaga Infobank, BPD DIY juga akan dinobatkan sebagai bank terbaik kategori Buku II di tingkat nasional.

Wali Kota Jogja, Haryadi Suyuti, yang hadir dalam seminar tersebut mengatakan, layaknya BPD DIY

yang meningkatkan kualitas perbankannya, Pemerintah Kota Jogja juga memiliki komitmen untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat dengan pendekatan berbasis lima komunitas masyarakat rentan, yakni perempuan, lanjut usia, anak-anak, penduduk miskin, dan penyandang disabilitas.

Pihaknya juga berterima kasih kepada PT Sidomuncul Pupuk Nusantara yang menerima beberapa siswa lulusan SLB bekerja di perusahaan.

(Bernadetha Dian Saraswati)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005